

GRAN GALA BENEFICA, DE LA ASOCIACIÓN DE LA LUCHA CONTRA EL CANCER, DE MENGIBAR

El día 6 de Agosto, aproximadamente a las 22.30 horas, dió comienzo la Gran Gala, Benefica que la Asociación de la lucha contra el cancer, de Mengíbar, al igual que años anteriores, organiza.

Tal como muestran las imagenes, el recinto de verana de la Discoteca 2pir estaba totalmente abarrotado de un publico que, a lo largo de toda la noche, se volcó por completo con todos los artistas colaboradores.

Comenzaron el acto Angeles Lopez, que fué la encargada de presentarlo, y M^a Adela Gutierrez que, despues de nombrar a todas las firmas colaboradoras, agradeció a estas su generosidad, para el fin de este acto.

Despues comenzaron las actuaciones que lo hicieron en el siguiente orden:

Coro "Desde Adentro", Escuela de danza "Zambra" y terminaron la primera parte de este acto Los Mikel Jackson .

La segunda parte del acto la abrio Ines Robles "La Morenita", continuó el Grupo "Hierbabuena" y cerró el acto La Peña Flamenca Femenina de Mengíbar.

FOTOS